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PATRIZIAMAZZARELLO

VENTIMIGLIA. «Voglio una Venti-
miglia più accogliente, più tecnolo-
gica, più viva e ospitale. In grado di
valorizzarelesueeccellenzeelasua
cultura». In poche parole, con un
occhio al wi-fi che deve arrivare in
ogniangolodellacittàeunoalegali-
tà e trasparenza, senza ovviamente
dimenticare le potenzialità di una
città chevuoleedeve tornareades-
sere turistica e non può spegnersi
ogni domenica e ogni sera dopo le
19,eccolaVentimigliadidomanivi-
sta con gli occhi di un giovane di 28
anni.

Ioculano, passata la sbornia del
dopo elezioni, complice una vitto-
riasullaqualesinoapochesettima-
nefanonavrebbescommessoquasi
nessuno, nel suo primo giorno da
sindaco, anche se ancora non for-
malmente insediato, ribadisce la
sua intenzione di avere un vicesin-
dacodonna: «Nonhoancoradeciso
chisarà,parleròconleduesignoree
poi prenderò una decisione», dice
rivolgendosialleduedonneconfer-
mate nell’esecutivo, Vera Nesci e
Silvia Sciandra.Ma, ad oggi, già con
unacertezza:aoccuparsidiurbani-
sticanonsaràunarchitettooun in-
gegnere ma lo stesso avvocato
Sciandra, civilista, grande lavora-
trice e esperta del settore soprat-
tutto dal punto di vista normativo.
Laquale, a pocheoredalle elezioni,
non smentendo la sua fama, ha già
preso in mano la situazione: e sta
studiando il complesso faldone re-
lativo all’accordo quadro per la ri-
conversionedelParcoRoia.Abreve
riprenderàinmanoancheilPuc:sul
quale pesano fior di ricorsi. E adet-
ta di molti addetti ai lavori è con-
traddittorio e incomprensibile.
Cresciuto a Ventimiglia, studen-

te al Liceo Aprosio, il neo sindaco
nella suacorsaperdiventareprimo
cittadino ha avuto accanto una
squadra di giovani. Ma l’altra sera,
al point del Pd, si sono visti anche
tanti docenti della scuola che lo ha
vistocrescere.Traglialtri laprofes-
soressadiscienzeAlessandraCotta
e il professore di storia Giuseppe
Palmero, che il loro “ForzaEnrico”
lohannoribaditoadestraeamanca
per tutta la campagna elettorale. E
sono stati tra i primi ad abbracciar-
lo dopo le elezioni.
Gli studi del neoprimocittadino,

che scalzato il feudo di Forza Italia
dopo vent’anni ha conquistato le
prime pagine nazionali, sono poi
proseguitiaGenovaconunaLaurea
in Scienze politiche, corsi di laurea
inPoliticheeconomiche.Edunate-
si su “Capitale sociale e criminalità
nelmezzogiorno”dallaqualetrarre
molti spunti, purtroppo, anche per
la realtà ventimigliese: «Rischio di
ripetermi.Masepensoallepriorità
perVentimigliaquestesonoilripri-
stino della legalità, attraverso una
maggiore trasparenza nell’accesso
agliatti,unarevisionedelsitointer-
netdelComunecheogginonè fun-
zionale nè per il turismo né per i
tecnici. Penso all’eliminazione de-

gli appalti al maggior ribasso, uno
deimetodi piùdiffusi di infiltrazio-
ne della criminalità. E poi penso a
comeeliminareildegradodellamia
città, restituendo ai ventimigliesi
giardini curati e spazi pubblici al-
l’onore delmondo».
Oggi, dopo la riunione ufficiale

della commissione elettorale, ci sa-
ràilsalutoconlacommissionestra-
ordinaria al gran completo. Entro
dieci giorni dovrà essere convocato
il consiglio comunale e decisa la
giunta, come da promemoria già
predisposto dal segretario comu-
naleFrancoTraina.Maunodeipri-
mi incontri saràpoi probabilmente
quello per il porto: «Sarà sicura-

menteunodeiprimitemidaaffron-
tare. Occorre far chiarezza su una
serie di punti, a cominciare dalla
tempistica».
Ma uno dei punti forti del pro-

grammadiEnricoIoculano,èpoi la
sua squadra: «Noi – ha ribadito Io-
culano – siamo e resteremo un te-
am.Cisonogliassessori, iconsiglie-
ri, ma ci sono anche tutti i ragazzi
chemi hanno dato la loromassima
disponibilitàsenzapretenderenul-
la in cambio. E saranno coinvolti
nelle decisioni e parte integrante
del nostro progetto».
Lohasottolineatoanche il consi-

gliere regionale Sergio Scibilia, lo
ha ribadito la senatrice democrati-
caDonatellaAlbano,cheaIoculano
è stata vicinaper tutta la campagna
elettorale, seguendo passo passo lo
spoglio delle schede al primo turno
e al ballottaggio: «Io sono felice co-
me se avessi partorito un figlio. Ve-
dere questi ragazzi pieni di energia
battersi per un progetto, indipen-
dentemente dai posti in consiglio,
senza rivalità, è stata una cosa me-
ravigliosa. Saranno la nostra nuova
classe dirigente: entusiasta e com-
petente».
©RIPRODUZIONERISERVATA

IL RIBALTONE DI VENTIMIGLIA: SCALDA I MOTORI IL TEAMDELVINCITORE

IlsognodiIoculano:
«Internetgratuita
legalitàeturismo»
L’agendadelneosindaco:porto, chiarezzasui tempi
Epoiappalti: addioalmassimoribasso, favorisce i clan

GRAZIANOCETARA

GIOVANNIBALLESTRA ha per-
so con valore, ed è di fronte a certe
prove che un uomo politico dimo-
stra il suo peso. La sconfitta, bru-
ciante, avrebbe autorizzatomolti a
recriminazioni emagari anche a
qualche accusa lanciata a vanvera
contro la giustizia o il mondo del-
l’informazione (quella libera, ov-
viamente, che non autocensura le
notizie per non dare fastidio al
manovratore). Ballestra no, ha fat-
to autocritica e ha dirottato le sue
energie nella direzionemigliore
per una persona di esperienza e di
buon senso quale è. Si è scagliato
contro i compagni di avventura (e
di lista) che non hanno preso le
giuste distanze da unmodo di far
politica di cui i cittadini onesti di
Ventimiglia, che sono la stragran-
demaggioranza, hanno le tasche
piene. Ha ammesso, in buona so-
stanza, di aver sbagliato tutto. Nei
nomi che ha scelto in prima perso-
na e in quelli che si è lasciato im-
porre da Forza Italia, il suo partito
di riferimento. Circostanza que-
st’ultima, rivelata nel giorno della
sconfitta, che rende ancora piùmi-
steriosa la faccia tosta che i vertici
provinciali ancora si ostinano a
mostrare in pubblico senza prima
dimettersi e lasciare spazio a
un’alternativa.Marco Scajola, per
uscire dallametafora, deve chiari-
re se ha avuto voce in capitolo nel
presentare a Ventimiglia in lista la
gran parte degli amministratori
mandati a casa nel commissaria-
mento permafia, oppure se anche
lui ha sottostato a una entità supe-
riore. In entrambi i casi hamo-
strato tutti i suoi limiti e dovrebbe
fare ammenda. Non fu un partito
politico a disporre lo scioglimento
del Comune della città di confine.
E nemmeno un giudice.Ma lo Sta-
to. Per carità quegli ex ammini-
stratori non sono stati toccati da
alcun avviso di garanzia, e l’inchie-
sta sul presunto voto di scambio è
emersa tra primo turno e ballot-
taggio, inmodo del tutto impreve-
dibile alla vigilia. Tuttavia lo scio-
glimento di una amministrazione
comunale per infiltrazionimafiose
non risponde al criterio della re-
sponsabilità penale.Ma a quello
del rischio della soggezione a inte-
ressi criminali. Schierare a queste
elezioni gli stessi amministratori
uscenti è stata una sfida allo Stato
che Ventimiglia non ha voluto ac-
cettare.Mandando a casa quelle
persone una seconda volta.
cetara@ilsecoloxix.it
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GLIAPPUNTAMENTI
Oggi il saluto

alla commissione
straordinaria
poi consiglio
e nuova giunta

L’ESERCITO CHE HA LAVORATO PER RIBALTARE IL RISULTATO DEL PRIMO TURNO

IBOYSDELBABYSINDACO
PRONTIARESTARE

DOPOLA “REMUNTADA”
Chi sono lepiùgiovaninewentry inComunee i sostenitori
Ghirri, allenatoredel centrovelico: «Faròdelmiomeglio»

VENTIMIGLIA. Hanno accompa-
gnato Enrico Ioculano sino al bal-
lottaggio: in un’impresa che sem-
brava praticamente impossibile
dopo sedici anni di maggioranze
bulgare, al primo turno, da parte
del centrodestra. Ma soprattutto
lohannopoi sostenuto, congrinta,
entusiasmoeallegria, inquellache
hannodefinito la“remuntada”:at-
traversounosloganchecampeggia
sullemagliettedi quelli ormainoti
come“IragazzidiIoculano”.Deci-
nedi giovani, alcuni candidati altri
semplici ma attivissimi sostenito-
ri,riuscitiacompiereilmiracolodi
espugnare il blindatissimo feudo
azzurro della città di confine.
LanuovapoliticadiVentimiglia,

piùdiquantohannopotutoinchie-
ste giudiziarie e analisi sociologi-
che, l’hanno fatta loro. E, a scanso
di equivoci, hanno subito puntua-
lizzato che continueranno a farla.
Poi si potrà discutere sulla scarsa
affluenza alle urne, che qui ha rag-
giunto ilminimo storico. E sull’ef-
fetto dirompente anchedelle altre
liste che hanno rosicchiato voti a
Ballestra e lo hanno costretto al
ballottaggio.Marestailfattochese
gran parte dell’elettorato di cen-
trodestra ha preferito andare al
mare, una buona fetta di persone
chedaanninonandavanoavotare
oalprimoturnoavevanovotatoal-
tri candidati, da quest’entusiasmo
giovanile si sono fatti convincere.

Consegnando al neo sindaco oltre
duemila voti in più rispetto al pri-
mo turno euna schiacciante vitto-
ria al ballottaggio.
Ha 23 anni ed è il più giovane

consigliere comunale a sedere sui
banchi di Ventimiglia, Alessandro
Ghirri, studente dimedicina a To-
rino, istruttore volontario della
Federazione italiana vela. Opera

nelcircolovelicoventimiglieseper
pura passione, coltivando il talen-
todi frottedi ragazzini: «Granpar-
tedelmioelettoratovienedalì.Poi
mihannoaiutatogliamici, iparen-
ti, i vicinidicasachecondividocon
Enrico, visto che abitiamo in due
palazzine vicine. Ora sono qui e
sperodi faredelmiomeglio», spie-
ga. Molto attivo è stato anche Ga-

briele Campagna, architetto, 30
anni, che entrerà in consiglio co-
munaleedatempofapartedelrin-
novatodirettivodelPartitodemo-
craticoventimigliese,sottoladire-
zione dello stesso Ioculano.
EancoraAlbertoPerrone,29an-

ni e Susy Torres, giovani renziani
di “Ventimiglia cambia verso”. Ha
solo vent’anni anche Francesco

IL RETROSCENA

Il point di Ioculano stracolmodurante lo spoglio La senatriceAlbano comunica il risultato finale

IL NUOVO CONSIGLIO COMUNALE

DomenicoDe Leo Federica Leuzzi Diego Ferrari FrancoPaganelli

RobertoNazzariGiovanni BallestraAlessandroGhirriMauro Lazzaretti
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